



# フォト ダイアリー

Photo Diary

## 4/20(土) バランスの良い食事作り 中高生お弁当作り教室

バランスの良い食事を摂ることを習慣づけてもらうため、いこまい館調理室で中高生を対象としたお弁当作り教室が開かれました。中学生13人が参加しピラフやチキンナゲットなどを作りました。

参加者らは、玉子焼きを巻くのに苦労していましたが、料理に慣れている子が多く手際よく調理していました。



## 4/25(木) 親子でこいのぼり作り 東部児童館こいのぼり作り

こどもの日を前に東部児童館でこいのぼり作りが行われ、幼児親子11組が参加しました。

参加者は父・母・子の三種類のこいのぼりの形の画用紙に、シールのうろこ目をつけてこいのぼりを作りました。

完成したこいのぼりは紐に通してタペストリーに掛け、記念の写真を撮りました。

## 5/4(土) あいあい愛<sup>2</sup>ブランドをPR 商工会が中日クラウンズで販売

町商工会が5月2日～5日に中日クラウンズの会場に特産品特設ブースを出店し愛<sup>2</sup>ブランド商品を販売しました。

当日は、トマトや消臭ラタン、天むす、味噌だれなどが販売され、たくさんの人でにぎわいました。



5/

2

木

## プロゴルファーとの交流

たんぼぼ作業所

町社会福祉協議会の就労継続支援B型事業所たんぼぼ作業所で、毎年恒例のプロゴルフ選手との交流を行いました。

今年は、昨年まで行っていた作業所での選手の歓迎会ではなく、中日クラウンズの会場で選手からサインをもらうなどの交流をしたり、ラウンドを観戦したりしました。



4/

21

日

## 小学生が熱戦

全国小学生レガッタ

愛知池漕艇場で開催された第64回中日本レガッタに合わせて、全国小学生レガッタが初めて行われました。

3種目で合計8クルーが出場、県内外の選手23人が参加しました。

島田将馬さんは「優勝できて嬉しい。これからもレガッタを続けたいと思う」と笑顔で話しました。



4/

16

火

## 菜の花トンネルをくぐる

南部保育園菜の花

保育園の近くで菜の花を育てている土井照雄さんの招待を受け、南部保育園児が今年も菜の花のお花見会に出かけました。

園児らは「ちょうちょ」を歌ってお礼をし、自分の背丈よりも高い菜の花の中を何度もくぐりました。

藤原花夏<sup>かなつ</sup>ちゃんは「菜の花がたくさん咲いていてきれいだった」と笑顔でした。

